



سفارة جمهورية الكاميرون

ص.ب: ٩٤٣٣٦ الرياض ١١٦٩٣ - المملكة العربية السعودية - هاتف: ٤٨٨٠٠٢٢ / ٤٨٨٠٢٠٣ (+٩٦٦ ١) فاكس: ٤٨٨١٤٦٣ (+٩٦٦ ١)

223 / C / ACAS / MC / 2025

P. O. Box 94336 Riyadh 11693

Saudi Arabia

Tel: (+966 1) 488 00 22 / 488 02 03

Fax: (+966 1) 488 14 63

E-mail: ambacamriyad@yahoo.fr

Riyadh le

31 AUG 2025

COMMUNIQUE

Dans le cadre des préparatifs de l'élection présidentielle du 12 octobre 2025, et à la suite de la publication par le Conseil Electoral de la liste des candidats définitivement retenus, l'Ambassade de la République du Cameroun en Arabie Saoudite a l'honneur d'inviter les représentants (es) des candidats à bien vouloir se faire enregistrer auprès du point focal ELECAM de l'Ambassade au plus tard le 24 août 2025 (un Représentant par candidat), en vue de la composition de la Commission locale de vote.

Le (a) Représentant (e) ou mandataire doit être dûment désigné par le candidat et doit être inscrit sur la liste électorale du Poste de Riyadh. En plus, il (elle) doit fournir les pièces justificatives suivantes :

- La lettre de désignation par l'Autorité politique compétente ;
- Le passeport et la carte de résidence ;
- La carte consulaire ; et,
- La carte d'électeur.

Par ailleurs, l'Ambassade invite les personnes qui se sont inscrites au bureau de vote de Riyadh et qui n'ont pas encore retiré leur carte d'électeur à bien vouloir le faire dans les meilleurs délais ; ceci afin de permettre le déroulement serein des opérations électorales lors du scrutin présidentiel du 12 octobre prochain.

PUBLIC NOTICE

As part of preparations for the presidential election scheduled to take place on 12 October 2025, and following the publication of the final list of candidates by the Electoral Council, the Embassy of the Republic of Cameroon in Saudi Arabia has the honor to invite the representatives of candidates to register themselves at the Embassy latest on 24 August 2025, (one

representative per candidate) for the purpose of the composition of the Local Polling Commission.

The Representative must be duly designated by the candidate and must be registered on the electoral list of the Embassy. In addition, he must provide the following supporting documents:

- The letter of designation from the competent political authority;
- Passport and residence card;
- Consular card; and
- Voter card.

Furthermore, the Embassy kindly invites those who have registered at the Riyadh polling station and who have not yet collected their voter cards to do so as soon as possible; this is to allow the smooth running of electoral operations during the presidential election scheduled to take place on 12 October 2025.



Iya Tidjani